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大きな行事がいくつも行われた後期前半も残すところあとわずかとなりました。各学年、学級でそれぞれが自

分の目標を持ってよく努力しました。また、様々な場面で互いに声を掛け合いながら力を合わせる姿を見ること

ができ、大変嬉しく思いました。 

さて、間もなく冬休みになります。期間は短いですが、一年の終わりと始まりを迎える大切な時期です。一年

の終わりの大掃除には、ぜひ子どもたちにも役割を持たせていただき、家族の一員として何ができるかを考える

機会としていただければ幸いです。そして、年越しそばを食べる時には、今年一年の中で頑張ったことを話し合

って、たくさん褒めていただければと思います。 

また、昨今、デジタル化が進み、コロナ禍の影響もあり、温かみのある日本の慣習や文化に触れる機会が少な

くなってきているように感じます。大晦日、除夜の鐘が鳴り響く中、新しい年が始まります。元旦は元日の朝と

いうことや、三が日は元旦から３日間のことを指し、その期間は仕事が休みということも多いなど、大人にとっ

ては当たり前のことであっても、子どもたちにとっては興味深いことも多いと感じます。年明けは、年賀状や初

詣、お雑煮やお節料理など、話題もたくさんあります。現在は、メールや LINE など、言葉も文字で伝えること

が多くなってきました。今後は、より一層対話力も大切になってきます。年末年始は、子どもたちとゆっくり語

り合う時間を楽しんでいただけたらと思います。 

学校ホームページ⇒ 

楽しかった校外学習 

＊お知らせ＊ 

〇 １月から５時間授業日を設定します。 

  保護者の皆様には、12月１日（木）にホームアンドスクールにてお知らせしましたとおり、市内小中学
校において、１月６日（金）～３月 24 日（金）の期間に５時間授業日を設定することとなりました。本
校においては、４年生から６年生を対象として水曜日に行います。そのため、下校時刻は全児童が 14 時
45分になりますので、よろしくお願いいたします。  

〇 学校ホームページ上に「みなとっ子そうだんしつ」を開設しました。 

  市内小学校においても中学校と同様に、子どもたちが SOSを出しやすい環境づくりの推進として、学校
ホームページ上にオンライン相談窓口を開設しました。子どもたちのタブレットから連絡が取れるように
なっていますので、ご確認いただければと思います。 

11月２日（水）は、
１年生が県植物園・
県民の森に行きまし
た。ドングリを使っ
た工作を行った後、
植物園を見学した
り、アスレチックで
遊んだりして、楽し
い一日を過ごしまし
た。 

10 月 19 日
（水）は、２年
生は、日立市
かみね動物園
に 行 き ま し
た。グループ
で園内を散策
し、いろいろ
な動物を見て
きました。 

11 月 10 日
（木）は、３年
生が笠間方面に
行きました。陶
芸に挑戦した
り、県陶芸美術
館を見学したり
しました。焼物
の作品ができあ
がってくるのが
楽しみです。 

11月８日（火）
は、４年生が大子
方面に行きまし
た。袋田の滝の紅
葉や竜神大吊橋
は圧巻だったよ
うです。りんご狩
りも楽しかった
ようです。たくさ
ん歩いた一日で
した。 

  

  



 

 

 

11 月 14 日
（月）は、３年
生が那珂湊ロ
ータリークラ
ブの皆様と湊
公園のはまぎ
くのお世話を
行いました。除
草作業を行っ
たことで、以前
に植えたはま
ぎくが顔を出
し、子どもたち 

も嬉しい気持ちになりました。今後も継続していきた
い大切な活動です。那珂湊ロータリークラブの皆様、
ありがとうございました。 

頑張りました！持久走大会・校内陸上記録会 

学校・家庭・地域との連携 楽しかったまちたんけん 

はまぎく元気に育ってね ボランティア活動頑張りました 

 11 月４日（金）は、６年生の陸上記
録会を行いました。体育の学習等で取
り組んできた練習の成果を発揮しまし
た。50ｍ、80ｍハードル、800ｍ、走り
高跳び、走り幅跳び、ボールスローの５
種目が行われ、下学年の児童が応援す
る中、今までよりも良い記録を出すこ
とができたようです。 

11月 16日（水）は、爽やかな晴天の下、校内持久走大会を行い
ました。ジョギングタイムや体育の時間の試走では、去年の順位や
タイムから自分の目標を持ち、こつこつと努力する姿が多く見られ
ました。１年生にとっては初めての大会でしたが、よく頑張りまし
た。どの学年も、友達を一生懸命応援し、誰もが最後まで走ること
ができ、感動の一日となりました。お忙しい中、多くの保護者の皆
様にお出でいただき、温かい見守りと力強い声援をいただきまして
ありがとうございました。 

11月 12日
（土）13日
（日）は、３
年ぶりに那珂
湊コミュニテ
ィまつりが開
催されまし
た。たくさん
の子どもたち
の作品が展示
され、６年生
のボランテレ
ィア 11名が 

体験活動や会場の受付などのお手伝いを行いまし
た。様々な活動に積極的に参加する子どもたちが
増えてきて頼もしく感じています。 

11 月 17 日
（木）は、２年
生の生活科で
まちたんけん
に出かけまし
た。郵便局等、
公共施設の他
に、ホテルや美
容室など、たく
さんのお店に
お世話になり
ました。学校に
戻ってきた子 

どもたちは満面の笑顔で充実した学習ができたこ
とが伝わってきました。また、引率でご協力いただ
きました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。 

11 月 18 日
（金）は、地域
の自治会長の
皆様、主任児童
委員の方にお
出でいただき、
PTA の役員の皆
様が中心とな
って学校懇談
会を開催しま
した。授業参観
をしていただ
いた後に懇談 

を行い、150 周年記念行事、ヘルメットや通学路に関
する貴重なご意見をいただきました。今後も、手を携
えて取り組んで参りたいと思います。 


